

## ABSTRAK

**Jayanti, Ulfa Dwi. 2023. *Pengaruh Pelatihan Siswa Pemantau Jentik (Wamantik) Terhadap Pengetahuan, Sikap Dan Keterampilan Tentang Pencegahan DBD Di SDN 3 Sumbersari Kota Malang, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing I : Tavip Dwi Wahyuni, S.Kep.Ns, M.Kes, Pembimbing II : Dr. Ganif Djuwadi, SST, S.Pd, M.Kes.***

Demam berdarah adalah penyakit virus yang tersebar luas di seluruh dunia terutama di daerah tropis. Untuk mencegah penularan penyakit DBD, diperlukan upaya pencegahan yang menyeluruh untuk membentuk lingkungan yang kondusif dan bersih dari sarang nyamuk DBD dengan melibatkan seluruh instansi pemerintah dan semua kalangan masyarakat termasuk anak-anak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh pelatihan siswa pemantau jentik terhadap pengetahuan, sikap dan keterampilan di SDN 3 Sumbersari kota Malang. Jenis penelitian adalah Pre-Experimen dengan desain one group pretest dan posttest. Populasi penelitian adalah seluruh kelas 4 dan 5 sejumlah 54 siswa, teknik pengambilan sampel total sampling dengan jumlah sampel sama dengan jumlah populasi 54 siswa. Penelitian dilaksanakan 2-12 Mei 2023, instrument berupa kuesioner. Analisa data menggunakan Uji Wilcoxon. Hasil analisis menunjukkan peningkatan rata-rata skor pengetahuan, sikap dan keterampilan dengan rata-rata sebelum pelatihan adalah 9,44; 30,96; dan 2,17; sedangkan rata-rata setelah pelatihan menjadi 10,24; 32,67; dan 7,37. Berdasarkan Uji Wilcoxon diperoleh hasil yang signifikan dengan nilai p-value masing-masing sama yaitu 0,000. Berdasarkan hasil tersebut karena nilai 0,000 lebih kecil dari nilai 0,05. Maka dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh pelatihan siswa pemantau jentik terhadap pengetahuan, sikap dan keterampilan di SDN 3 Sumbersari. Untuk meningkatkan keterampilan terkait pencegahan DBD pada siswa, sekolah sebaiknya mengaktifkan kegiatan UKS dan menyelenggarakan bimbingan dan pengawasan kepada siswa untuk melakukan kegiatan PSN di lingkungan sekolah melalui UKS.

**Kata Kunci : Demam Berdarah Dengue, Pelatihan, Siswa Pemantauan Jentik, Pencegahan DBD.**